

L'Université d'État d'Haïti dénonce l'enlèvement du recteur



Port-au-Prince, 7 février (RHC) L'Université d'Etat d'Haïti (UEH) a dénoncé mardi l'enlèvement du recteur de l'Université publique du Bas-Artibonite, Wilfrid Azarre, survenu dans une zone sous l'influence de groupes armés.

Le rectorat de l'université a confirmé que la fille de la victime et un employé administratif ont été enlevés avec Azarre.

L'UEH a exigé la libération immédiate des trois otages et a exprimé son indignation face à cette situation "inqualifiable", tout en appelant les autorités compétentes à agir de toute urgence pour "stopper cette descente aux enfers de toute la société".

Depuis le début de l'année, près d'une centaine de personnes ont été victimes d'enlèvements dans un contexte de recrudescence de la violence et d'extension des zones contrôlées par les gangs.

Samedi dernier, une cinquantaine de passagers ont également été kidnappés sur la route de Liancourt, également dans le département de l'Artibonite, prétendument par le gang Kokorat san ras.

"Ils ont été enlevés sur la route de Liancourt alors qu'ils évitaient la route de Canaan, devenue très fragile à cause d'un gang qui contrôle cette zone", confirme Mahu Changeux, président de l'Association des propriétaires et conducteurs.

Un jour plus tôt, un journaliste de Radio Vision 2000 a été détenu, tandis que jeudi, des individus armés ont enlevé le directeur de la maison de retraite Les Pavillons de l'Age d'Or, Young Virgin, et le 24 janvier, l'ancien ministre de l'éducation Pierre Buteau.

Le 18 janvier, au moins 30 passagers de la République dominicaine ont été enlevés à Croix des Bouquets, au nord-est de Port-au-Prince, où opère le puissant gang des 400 Mawozo.

La vague de violence se propage à travers le pays à un moment où la police a admis qu'elle ne disposait pas de ressources suffisantes pour faire face au taux de criminalité élevé.

On estime que le pays dispose d'une force de police d'environ 15 000 officiers et d'un millier de soldats pour une population de 12 millions de personnes, ce qui, selon les experts, est insuffisant. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/313003-luniversite-detat-dhaiti-denonce-lenlevement-du-recteur>



Radio Habana Cuba